

Was war los?

NIKOLO UND KRAMPUS WAREN DA



Am 5. Dezember geschah es tatsächlich: Nikolo und Krampus zogen durch Ober St. Veit! In einer Kutsche mit zwei feurigen Rössern trafen sie am Ausgangspunkt ihrer Tour vor der Bautischlerei Fellner in der Firmiangasse ein. Die freundliche Zuwendung des Nikolos gefiel den Kindern sehr, sicher auch die große Zurückhaltung seines unheimlichen Begleiters. Die mitgebrachten Gaben taten das Übrige, um das von den Eltern so geliebte Glänzen in die Augen ihrer Kinder zu zaubern.

Viele begleiteten den Zug auf dem weiteren Weg und konnten sich bei Punsch und Weihnachtsgebäck ein Bild von der Freundlichkeit der lokalen Kaufmannschaft machen. Letztendlich am Wolfrathplatz angekommen wurden sie von der dort wartenden Menge abermals freudig begrüßt. Vor den Vorhang bitten wir die Herren Gernot Massing und Andreas Maurer und eine weitere, nicht genannt werden wollende Person, die durch ihre Emsigkeit bis zuletzt den Gabennachschub sicherzustellen vermochten.



★ Sternsinger

Mit Stern, Kreide, einer Kassa und einer guten Stimme versehen zogen die Sternsinger auch dieses Jahr wieder durch Ober St. Veit um Geld für Schulen auf den Philippinen zu sammeln. Sie kamen dank der Hilfe vieler Menschen zu einem rekordverdächtigen Ergebnis.

So gut wie überall wurden die Kinder mit offenen Händen empfangen und konnten viel Freude bereiten. Besonders freuten sich die Kinder wie immer auf eine Tour durch die Geschäfte und wurden auch



★ unterwegs

dieses Jahr nicht enttäuscht und für den weiteren Weg zum Beispiel von Frau Huber mit einer Wurstsemmel oder vom Schwarzbäck mit einem Sackerl voller Leckereien gestärkt.

Text und Bilder:
Gerda Holzapfel

